

---

## Christian Weber unterstützt Internetplattform abgeordnetenwatch.de



Bürgerschaftspräsident Christian Weber ist Schirmherr von abgeordnetenwatch.de in Bremen.

Bürgerschaftspräsident Christian Weber hat die Schirmherrschaft für die Webseite abgeordnetenwatch.de in Bremen übernommen. Auf einer Pressekonferenz im Rathaus stellte er das Projekt heute (4. April 2011) vor. Bei abgeordnetenwatch.de handelt es sich um eine überparteiliche, institutionell unabhängige Internetplattform. Sie bietet Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, Abgeordnete verschiedener deutscher Parlamente öffentlich zu befragen. Jeder Abgeordnete verfügt auf der Plattform über ein Profil, das berufliche Qualifikationen, anzeigepflichtige Nebentätigkeiten, die Mitgliedschaft in Ausschüssen und das Abstimmungsverhalten bei wichtigen Parlamentsentscheidungen öffentlich einsehbar macht.

Christian Weber unterstützt abgeordnetenwatch.de, weil er glaubt, dass die Internetplattform die Kommunikation zwischen den potenziellen Abgeordneten und den Wähler/innen erleichtert und fördert. Aus seiner Sicht „lebt Demokratie vom Dialog. Meinungsbildung findet zunehmend übers Internet statt.“ Die Internetseite betrachtet der Bürgerschaftspräsident daher als gute Ausgangsbasis, um Politik transparenter und öffentlicher zu machen. Auch für die Publikation des neuen Wahlrechts sei abgeordnetenwatch.de ein geeigneter Weg. Weil man sich mit dem neuen Wahlrecht gezielt für einzelne Personen entscheiden kann, müssen die Kandidatinnen und Kandidaten stärker auf die Bürger/innen zugehen. „Die Internetplattform abgeordnetenwatch.de bietet eine gute Möglichkeit für den direkten Kontakt zwischen Bürger/innen und Kandidat/innen“, so Christian Weber.

---

0

[<- Zurück zu: Startseite](#)